

KULTUR

Bundesmuseen-Card-Aktion gilt auch für Dependancen

APA
02. Mai 2021, 15:25 Uhr

Ab Montag können die Bundesmuseen nach Ende des Ost-Lockdowns wieder öffnen. Wie bereits angekündigt, wird es auch heuer wieder eine Sonderaktion der Bundesmuseen-Card geben, mit der für 19 Euro alle Häuser je ein Mal besucht werden können. Erstmals gilt die Museen-Card auch in allen Dependancen der Bundesmuseen. Die Aktion läuft bis zum 31. August.



Bild: SN/APA/THEMENBILD/HERBERT NEUBAUER

Für 19 Euro können alle Bundesmuseen einmal besucht werden

Der heurige Slogan lautet "love is in the air", soll die Aktion laut Aussendung der Kunst- und Kultur-Staatssekretärin Andrea Mayer (Grüne) doch "dazu beitragen, dass die Besucher*innen sich neu in die traditionsreichen Kulturinstitutionen verlieben". "Der großartige Zuspruch und die rund 18.300 verkauften Bundesmuseen-Cards im letzten Jahr haben uns dazu ermutigt, wieder diesen Weg zu gehen", erklärte Mayer.

Die Karte kann direkt in den einzelnen Museen oder online unter www.bundesmuseencard.at erworben werden. Ab 1. September ist die Bundesmuseen-Card dann wieder zum gewohnten Preis von 59 Euro erhältlich.

KULTUR-NEWSLETTER

Jetzt anmelden und wöchentlich die wichtigsten Kulturmeldungen kompakt per E-Mail erhalten.

Ich habe die AGB und die Datenschutzbestimmungen gelesen und akzeptiert.*

Kostenlos anmelden

*) Eine Abbestellung ist jederzeit möglich, weitere Informationen dazu finden Sie hier.

Aufgerufen am 23.08.2021 um 12:11 auf <https://www.sn.at/kultur/allgemein/bundesmuseen-card-aktion-gilt-auch-fuer-dependancen-103229203>